

Robo en Correo Ascende a un Cuarto de Millón

Se estima que la cantidad extraviada el domingo en las oficinas de la Dirección de Correos, asciende a un cuarto de millón de colones, o sean sesenta mil dólares en giros y billetes.

Se ha encontrado que son ciento cincuenta y una piezas las extraídas del interior de los "containers" y que habían sido dejadas bajo llave desde el sábado por la tarde, como casi toda correspondencia certificada y declarada proveniente de los Estados Unidos de América.

Tres bultos fueron recibidos y su contenido clasificado, pasados sus núme-

ros a una lista de servicio diario y por ser fin de semana, fueron colocados en el interior de los depósitos tanto las cartas selladas como las listas correspondientes para ser distribuidas el lunes.

Al abrir los depósitos el lunes, éstos estaban vacíos. Señalan que los únicos que podían abrir los "containers" son los que guardan las llaves y de no haber sido éstos los violadores, indudablemente serían otros sujetos portadores de llaves en duplicado.

Los entendidos mencionan que si alguien tiene

una llave en duplicado es porque obtuvo con facilidad las llaves originales.

RUMOR DE CAPTURAS

Ayer se corrió el rumor, no confirmado, de que cuatro empleados de la Dirección General de Correos en

—Favor pase a la página 28.

67 Técnicos se Graduarán en el Tecnológico

ZACATECOLUCA.— Sesenta y siete jóvenes se graduarán este viernes en el Instituto Tecnológico de esta ciudad, en la segunda promoción de carreras técnicas.

Informan que en Producción Agrícola se graduarán 14 técnicos; en Trabajo Social, 18; en Higiene Dental, 11 y en Administración de Empresas, 24.

Es la primera vez que el Tecnológico gradúa a una técnica en la especialidad de Producción Agrícola, la

—Favor pase a la página 30.



EL DETENIDO. (Santa Ana).— Julio Linares Ramírez, a quien agentes de la Policía Municipal capturaron para investigar la violación en una anciana. El día de su captura fue llevado directamente a la casa cuartel de dicho cuerpo. La Policía dice que hubo privación de libertad en el hecho.



CRIMINALES DESCUBIERTOS.— La Policía Nacional informa que descubrió a los tres criminales que asesinaron a los hermanos Octavio y Juan Antonio Osegueda, el 13 de julio de este año. De izquierda a derecha, Rodolfo Martínez Polio y José Roberto Rivas Barahona, ambos inspectores de la Policía Municipal de Mejicanos y el taxista Graciano de Jesús Rivas Romero.

Policía Descubre a los Asesinos de 2 Hermanos

La Policía Nacional descubrió a tres sujetos que son los asesinos de los hermanos Octavio y Juan Antonio Osegueda, y que fueron muertos a tiros el 13 de julio de este año.

La muerte de los hermanos Osegueda conmovió a varios sectores capitalinos, sobre todo porque uno de ellos había llegado al país, procedente de Estados Unidos, un día antes, y había invitado a su hermano para que lo acompañara en su noche de fiesta.

El otro de los hermanos Osegueda era director de

un conjunto musical de la colonia Escalón, según los informes.

Ambos eran hijos del Ingeniero Octavio Osegueda, oriundo de Sonsonate, y residente en San Salvador desde hace muchos años.

La Policía, en sus investigaciones, descubrió que los hermanos Osegueda se encontraban en un drive inn de la colonia América, cuando fueron obligados a abordar el vehículo en que se transportaban los criminales. En ese lugar quedó abandonado el P.

—Favor pase a la página 32.

Terroristas Promueven la Labor de "Escuadrones"

A la guerrilla le interesa la existencia de los llamados escuadrones porque ello sirve a su intención de dividir la sociedad y romper el propósito democrático, señala el Subsecretario de Defensa para Asuntos Políticos, Fred C. Ikke, al término de su visita al país.

Por su parte, Elliot Abrams, Secretario de Estado Adjunto para Derechos Humanos y Asuntos

Humanitarios, habló de la existencia de una comunidad de intereses entre las extremas para utilizar la violencia y alcanzar sus metas, siendo todo positivo para la guerrilla porque tales acciones dividen a la sociedad salvadoreña.

Ambos funcionarios respondieron preguntas de periodistas la tarde del martes en el aeropuerto de Ilopango, poco antes de salir la comitiva hacia Hon-

duras, en la jira que realizan por países democráticos de Centro-América.

Hicieron ver ambos que el tema de los derechos humanos había sido tratado en sus conversaciones con autoridades, líderes políticos, sindicales, militares y representantes de la Iglesia, así como interesantes temas del orden económico y político.

DECLARACION DE F. C. IKKE

Nueve Estrangulados y Encostados en Zaragoza

Nueve cadáveres con señales de estrangulamiento fueron encontrados ayer en el fondo de una barranca, en el kilómetro 24 y medio de la carretera al Puerto de La Libertad.

Todos estaban adentro de sacos de yute, dos eran de mujeres en estado de embarazo y dos del resto de cadáveres de hombres, vestían pantalón verde olivo y camiseta del mismo color.

El múltiple hallazgo lo hicieron los miembros de la Defensa Civil de Zaragoza que prestaban servicio de ronda por el cantón San Francisco El Jote. En ese lugar, dicen las autoridades, hay pocas viviendas por lo que nadie se dio cuenta si allí les dieron muerte a las nueve personas o las llevaron a tirar en la madrugada. Los cuerpos no se encontraban putrefactos.

Ninguno portaba docu-

mentos de identidad por lo que fueron llevados a la alcaldía de Zaragoza para que pudieran ser identificados, pero hasta la hora de redactar esta nota, en la tarde, ninguno había sido reconocido por las

—Favor pase a la página 28.

En cuanto al tema de los llamados escuadrones, Ikke dice llevarse la impresión, luego de sus reuniones aquí, que el Gobierno tomará importantes pasos para mejorar esta situación.

Preguntado sobre cuáles serían esos pasos, denegó responder aduciendo que

—Favor pase a la página 32.

Resumen Nacional

FESTIVAL PORTEÑO

ACAJUTLA.— El Segundo Festival Porteño se celebrará frente a la Clínica del ISSS el 18 de este mes, informan a EL DIARIO DE HOY los organizadores. La actividad es a beneficio de la casa comunal de la colonia Obrera. El señor Emerito Velásquez, alcalde, tendrá a su cargo la coronación de la Reina de gracia y simpatía. Participan como candidatas las señoritas Ana Margarita Sáenz, Gloria Elizabeth Melgar, Edith Janett Portillo, Ana Daysi Mancia, Rosa Elena Charvarría y Carolina del Carmen Cuéllar.

CAE DE COCOTERO

EL PORVENIR.— Macario Ordóñez, de 46 años, murió al caer de un cocotero. Según los informes, Ordóñez subió para cortar la fruta y se deslizó. Al caer se

—Favor pase a la página 32.



9 CADAVERES ESTRANGULADOS.— En el kilómetro 24 y medio de la carretera al Puerto de La Libertad, fueron encontrados nueve cadáveres, dos de mujeres embarazadas. Todos presentaban señales de estrangulación y estaban adentro de sacos de yute. Ninguno portaba documentos personales, por lo que fueron llevados a la Alcaldía de Zaragoza, para que fueran identificados. El múltiple hallazgo lo hicieron los miembros de la Defensa Civil.

Toma Posesión Directiva del SGAV el 12

La nueva directiva del Sindicato Gremial de Artistas de Variedades (SGAV), tomará posesión el sábado en acto especial.

La junta directiva fungirá para el periodo 1983-84. El acto lo desarrollarán a las 10 de la mañana, en el local de la agrupación, en la 9ª Avenida Norte, N° 212.

Informan que esta directiva realizará planes para lograr la superación de los artistas agremiados, quienes cubren actuaciones en el país y giras en el extranjero.



NOTIFICACION.— La Dra. Floritricha Valladares (izquierda), se notifica en el Juzgado 7º de lo Penal de San Salvador sobre el auto de elevación a plenario contra el reo presente Eduardo López Alfaro, procesado por lesiones graves en José Andrade. Le notifica la Br. Rosa María Fortín Huez, Secretaria del Tribunal. La Dra. Valladares defiende al acusado.